

Senador Juan Antonio Coloma sería designado embajador en España en próximo gobierno de Kast

- Esta nominación no ha pasado inadvertida en el mundo político, especialmente considerando la compleja y, en ocasiones, tensa relación política que ha existido entre el senador y el futuro mandatario, particularmente durante los años en que ambos compartieron militancia en la UDI.



Senador Juan Antonio Coloma asumiría como nuevo embajador de Chile en España en el gobierno de José Antonio Kast.

TALCA. Prácticamente confirmado se encontraría el actual senador por la Región del Maule, Juan Antonio Coloma Correa, como el próximo embajador de Chile en España, designación que se haría efectiva a partir del 11 de marzo, fecha en que asume sus funciones el presidente electo José Antonio Kast.

El eventual nombramiento se concretaría una vez que el parlamentario finalice su representación legislativa, tras no repostular al Senado debido a las restricciones legales vigentes sobre reelección.

La designación de Coloma -una de las figuras históricas de la Unión Demócrata Independiente (UDI)-

no ha pasado inadvertida en el mundo político, especialmente considerando la compleja y, en ocasiones, tensa relación política que ha existido entre el senador y el futuro mandatario, particularmente durante los años en que ambos compartieron militancia en la UDI.

Durante la década pasada, José Antonio Kast se erigió como uno de los críticos más duros de la conducción del partido, apuntando directamente a lo que denominó el control de los llamados "coroneles" del gremialismo, grupo en el cual Coloma era visto como una de sus figuras más influyentes. Aquellas diferencias ideológicas, estratégicas y ge-

neracionales terminaron por profundizar una fractura que culminó con la salida de Kast de la UDI, dando paso posteriormente a la fundación del Partido Republicano, hoy la principal fuerza política del nuevo oficialismo.

SEÑAL

En ese contexto, el eventual arribo de Coloma a una de las embajadas más relevantes para Chile -tanto por razones históricas, culturales como económicas- es interpretado como una señal de pragmatismo político por parte del presidente electo. Más allá de las diferencias del pasado, Kast parecería optar

por privilegiar la experiencia política y diplomática del senador, así como su extensa red de contactos internacionales, particularmente en el mundo iberoamericano y en sectores conservadores europeos. Coloma Correa cuenta con una larga trayectoria parlamentaria, con varios períodos como diputado y senador, además de haber presidido su partido y desempeñado roles clave en debates legislativos de alta complejidad. Su perfil dialogante, sumado a su conocimiento del funcionamiento del Estado, serían factores que habrían pesado a la hora de considerar su nombre para una misión diplomática de alto nivel.